

Von: Viktor Bauer <viktor.bauer@viktorbauer.com>

Gesendet: Samstag, 23. März 2024 10:31

An: PRVA Public Relations Verband Austria <website@prva.co.at>

Betreff: Antrag an die Generalversammlung PRVA

Geschätzte Vorstandsmitglieder,

ich stelle hiemit folgenden Antrag an die Generalversammlung:

Ich beantrage, den in der Tagesordnung angeführten Antrag 2 ersatzlos zu streichen.

Begründung: Statuten sollen klar, kurz und zukunftsfest sein.

Chartas, Texte und Präambeln zu einzelnen Themenwelten - ob es nun um Unternehmen, Börse, Aus- und Weiterbildung, Wirtschaft, Arbeitsmarkt, Soziales, Bildung, Politik, Klima oder Nachhaltigkeit geht, formulieren Mitglieder des PRVA zwar in ihrer Berufspraxis täglich mit Kompetenz für ihre Arbeitgeber oder Kunden.

Derartige Bekenntnisse oder Statements gehören aber deswegen noch lange nicht **in die kurzen, klaren, präzisen Statuten ihres eigenen Berufsverbandes!**

Meine Empfehlung daher: Die Arbeitsgruppe, der dieses Thema ein Anliegen ist, möge dies als Grundsatz für ihre Arbeit beschließen und dies auch kommunizieren - aber bitte deshalb nicht in die Verbandsstatuten reklamieren!

Mit kollegialen Grüßen,

Dr. Viktor Bauer

PS: Die im Antrag genannte Empfehlung des ICCO halte ich für eine Fehlentwicklung.